



martes 4 de noviembre de 2014

## Los tenientes de alcalde José Luque y Alberto Vallespín presentan la undécima edición de la marcha ciclista "Un Día sin Alcohol" a celebrar el próximo domingo 16 de noviembre

El teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, el teniente de alcalde de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, y Francisco Arana en representación de CALA han presentado en la mañana de hoy lunes la undécima edición de la marcha ciclista "Un Día sin Alcohol", prueba no competitiva que cada año promueve el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de promover la solidaridad con las personas afectadas por el alcoholismo y la prevención del mismo.



La marcha ciclista comenzará a las 12 horas del mediodía desde la plaza de Castilla, habilitándose para su participación la inscripción tanto en las oficinas del Patronato Deportivo Municipal como en los centros escolares de nuestro municipio, así como en las inmediaciones de la plaza de Castilla hasta 15 minutos antes del inicio de la prueba. Entre todos los participantes se realizará un sorteo de regalos y material deportivo.

Por otra parte, CALA prepara a su vez la entrega de premios del concurso de redacción "Un Día sin Alcohol", que este año tendrá lugar el viernes 14 de noviembre en la sede de cala de la carrera de Madre Carmen del Niño Jesús a partir de las 19:00 horas.

